

Le CNE annonce la supervision de la campagne électorale au Venezuela



Caracas, 25 sept. (RHC).- Le Conseil National Electoral, CNE, du Venezuela a annoncé ce lundi que des procureurs superviseront les campagnes des candidats aux postes de gouverneurs.

Ces élections sont prévues le 15 octobre.

Sur son compte twitter, Tania D'Amelo, rectrice principale du CNE assure que l'initiative vise à faire observer la loi des processus électoraux.

Elle a précisé que les procureurs désignés par le CNE sont chargés de garantir que les campagnes électorales ne virent pas à des appels à la désobéissance civile ou découragent l'exercice du droit de vote.

18 millions de Vénézuéliens sont appelés aux urnes ce 15 octobre.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/142402-le-cne-annonce-la-supervision-de-la-campagne-electorale-au-venezuela>



Radio Habana Cuba